

《学年スローガンが決まりました》

先日、学年運営委員長の遠藤夏輝君から、「学年目標（スローガン）を決めたい」という申し出がありました。そこで先週の学級の時間を利用して、クラスごとに検討会を開き、多くの候補があがってきました。その後、学年運営委員会で話し合い、最終候補を3つにしぼり、投票によって次のスローガンに決定しました。



日々の努力でステップアップ！

今後、このスローガンを廊下の目立つところに掲示し、ひとりひとりが意識して生活できるようにしていきたいと思えます。そして、勉強面、運動面、生活面などで、一步一步ステップアップすることを祈ります。

嬉しかったことは、教師からの働きかけではなく生徒側から発案されたということ、そして、よりよい意見を出そうとどのクラスも話し合い活動が活発であったことです。これからも自分たちで判断し行動しようとする空気を大切にしていきたいと思えます。

《衣替えについて》



過日文書にてお知らせしたとおり、本校では、5/24（月）～6/2（水）の間を「衣替え移行期間」としています。この期間内に夏服の準備を完了するようになり、6/3（木）から衣替え完全実施となります。各ご家庭でも夏服の準備をお願いいたします。

なお、移行期間中は、天候や体調により夏服でも冬服でも登校してもよいこととします。

【スポーツテスト、全力で取り組んでいます】



先週からスポーツテスト（新体力テスト）が始まりました。全8種目（握力、長座体前屈、反復横跳び、上体起こし、立ち幅跳び（左写真）、ハンドボール投げ、50m走、持久走）が行われます。もしかすると保護者の皆様が中学生の頃は、背筋力測定や垂直跳び、懸垂、伏臥上体そらしもあったのでは。

さて、1年生にとっては中学校初めてのスポーツテスト。仲間同士で測定や補助をし合いながら、どの生徒も真剣に全力で取り組んでいます。天候次第ですが、5月中にはすべての種目の測定が完了する予定です。秋には集計結果が届き、個人

の詳しいデータや学年集団のデータもわかりますのでその時期にお知らせしたいと思います。お楽しみに！

《郡山市中体連総合大会選手壮行会》

本日、郡山市中体連総合大会の選手壮行会が行われました。過日お知らせしたとおり、今大会には参加制限が設けられたので、サッカー部（登録選手）以外の1年生は参加できません。そのぶん今日の壮行会では、出場する選手達に精一杯のエールを送ることができました。月曜日から始まる総合大会当日も、学校に残る1年生全員で心の中で先輩達の健闘を祈りたいと思えます。もちろんプリント学習などの課題にも真剣に取り組めますが……。



【第9週の予定】（5/31～6/4）

	曜	時程	行事・その他	完全下校
5/31	月	B4	郡山市中体連総合大会1日目 放課後に活動がある生徒は 弁当持参	16:30
6/1	火	B4	郡山市中体連総合大会2日目 放課後に活動がある生徒は 弁当持参	16:30
2	水	B6	郡山市中体連総合大会3日目 衣替え移行最終日	18:30
3	木	A6	火3. 火4. 火5. 火6. 5. 6の順 衣替え完全実施 耳鼻科検診	18:30
4	金	A6	月曜日の授業 週番引き継ぎ会	18:30